

*Master Conseil Immobilier*

**3 Pièces**

**90 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8216608**

**1 550 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A pied du centre-ville, en dernier étage d'une résidence gardiennée de standing avec parc, magnifique 3/4p d'environ 90M<sup>2</sup> au calme et sans vis à vis, appartement entièrement rénové, prestations de qualité, finitions très soignées. En prolongement du séjour, large terrasse de 20m<sup>2</sup> avec vue panoramique ville Mer et l'ESTEREL + une terrasse toit d'environ 90m<sup>2</sup> superbe vue 360° MER ESTEREL VILLE ET COLLINES. L'appartement dispose d'une entrée, d'un lumineux séjour double (possibilité 3eme chambre) avec ses grandes baies vitrées, une cuisine moderne et équipée "US", deux chambres avec leurs SDD et ...

A walk from the city center, on the top floor of a luxury residence with park, beautiful 3/4p around 90M<sup>2</sup> quiet and without vis-à-vis, completely renovated apartment, quality services, very neat finishes. In extension of the living room, large terrace of 20m<sup>2</sup> with panoramic city and Sea view to the ESTEREL + a roof terrace of about 90m<sup>2</sup> superb sea view. The apartment has an entrance, a bright double living room with 4 large bay windows and the terrace, a modern and equipped kitchen "US", two bedrooms with their SDD and SDB en suite, a guest toilet, dressing room, laundry area, many storage. ...

**MASTER CONSEIL IMMOBILIER MCI**

42 AV ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







*Master Conseil Immobilier*



*Master Conseil Immobilier*

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



*Master Conseil Immobilier*



*Master Conseil Immobilier*